

安心して頂ける水を **日野町**



日野町 景山 亨弘 町長

日野町は日南町の次の町で、河川整備もほとんど終わっておる状況です。今日の写真コンテストでラフティングの写真がありますが、川から眺めた日野川の周辺は道路から眺めた風景とは全く違い、町外から来られた方に「非常に環境がよい」「こんなに素晴らしいところはない」と非常に喜ばれております。私としても、この日野川の利用により、川を再認識して頂くことに力を入れていきたいと思っております。以前に比べ日野川も非常にきれいになりました。下流の皆さんに、安心して頂ける水を流すことが我々の使命であると町民一同心得て頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

下流域との交流を大切に **日南町**



日南町 矢田 治美 町長

日南町は一番日野川の上流にありますので、下流にきれいな水を流していきたいという基本的な考え方で、いろいろ今取り組んでおるところであります。過去、河川の中に「河川プール」をつくったりしましたが、大水が出るたびに土砂で埋まり、今はありません。それがきっかけで、「魚のつかみどり大会」など、地域で取り組んだりしております。さらに、川遊びをしながら地域が下流域の皆さんと一緒にイベントを通じた交流なども行っております。日野川の源流と流域を守る会ができたりする中で、下流域との交流というようなことも進んでおる状況がございます。

環境改善への意識を深める **伯耆町**



伯耆町 住田 圭成 町長

ふるさとの川を守りはぐくむ地域のボランティア活動等を通じて、日野川の現状を十分認識して頂き、環境の改善への意識を深めていくようにしております。また、小・中学生の理科の教科等を通して、水、生物などについて理解を深めるような取り組みをしております。やはり地域全体で守っていくという、そういう意識を醸成していくということが行政としても必要ではないかなと思っております。

運動施設の整備 **米子市**



米子市建設部 櫻田 恭一 次長

年に1回、日野川周辺の住民団体、米子市の場合ですと主に自治連合会ですが、その方々が「日野川を美しくする会」という会を組織されまして、一斉清掃のボランティア活動を行っておられます。これには子ども会なども参加しておられます。伯耆町から海岸までということで、一斉清掃を行っておられます。参加人員としましては、約2,200名ほどの人がこの一斉清掃に参加されてるというふう聞いておりますし、今後もこういう形で清掃ボランティアをやっていただきたいというふうにいるところでございます。